



Familia Müller compra otros \$22 mil millones en acciones de Falabella y ya tiene el 3,77% del retailer

En medio de las especulaciones respecto de las intenciones de la familia Müller y una negociación para ingresar al pacto controlador de Falabella, el pasado jueves 10 de octubre volvieron a comprar acciones del retailer, acercándose cada vez más al 4% de la propiedad.

Según lo reportado este lunes a la Bolsa de Santiago, el jueves Rentas Tissa desembolsó \$22.025 millones para adquirir 6.477.993 acciones de Falabella, a un precio de \$3.400, equivalentes al 0,26% de la empresas. Con dicho porcentaje, su participación en el capital ya alcanza al 3,77%.

La operación se suma a las realizadas en los primeros días de octubre. El pasado 7 de octubre, Bethia salió al mercado para vender una participación de Falabella de 0,52%, por el que recaudó \$43.724 millones. Con esto, quedó con el 5,87% de la propiedad. Uno de los compradores fue Rentas Tissa, que se hizo de un 0,27% hasta llegar al 3,51%, operación en la que desembolsó \$23.192 millones.

Pocos días antes, la familia Müller había realizado otra compra. El 3 de octubre se hizo de un 1,52% de Falabella por \$129.460 millones, a un precio de \$3.391. Con esa compra llegaba al 3,24%. Pero no fue la única transacción. En junio compró otro 1,5% del retailer, a través de un remate en el que Bethia se desprendió de dicho porcentaje recaudando \$114.094 millones. En esa oportunidad, el precio pagado por papel fue de \$3.031,78.

En el año Rentas Tissa ha adquirido, en cuatro grandes transacciones, acciones de Falabella por un total de \$288 mil millones. Para concretar estas transacciones, la familia Müller ha debido bajar su participación histórica en Mall Plaza desde el 11,5% has-



ta el 8%.

El 7 de octubre, mientras compraba papeles de Falabella, Rentas Tissa vendió el 1,55% de Plaza por \$52.701 millones, bajando su participación en el capital de la compañía al 8,44%. Cinco días antes, el 2 de octubre, enajenó otro 1,5%, por \$50.160 millones. Por estas dos operaciones, recaudó \$102.861 millones.

Actualmente, Tomas Müller Benoit es director de Plaza, pero su familia históricamente ha estado ligada al mundo financiero. Su padre, Tomás Müller Sproat, se desempeñó en Citicorp en los años 70; en la década

de los 80 llegó a Banco Osorno, para luego fundar IM Trust a mediados de esa década. Tras la venta de su participación en 2005 en esta última, fundó Altis, en la que también trabaja Müller Benoit. En 2018 Altis fue una de las empresas que administró parte del fideicomiso del expresidente Sebastián Piñera.

En lo que va del año, la acción de Falabella salta 59,5%. Ya en 2023 había subido 33,3%, recuperándose de la caída de 40,6% de 2022.

Hoy, el 3,77% en manos de la familia Müller tiene un valor en bolsa de US\$355 millones.